



▲雨の中、笑顔で接客。お客さんとの交流が生まれます

▶自然栽培のお米や野菜もありました



新鮮な農産物を荷台に載せて  
三豊発!! さぬき軽トラ市&大収穫祭

11/27 三豊市役所前駐車場

旬の味覚を生産者から直接購入できると評判の「第8回三豊発!! さぬき軽トラ市&秋の大収穫祭」が開催されました。今回は農産物をはじめ、海産物や食品、工芸品など過去最多の56団体が出店。雨にも関わらず、開始から多くの人々が訪れました。軽トラ市は、生産者とお客さんがつながる機会となっています。

みとよHOT NEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで 三豊市 検索

山本清一氏講演会



12/4 三野町社会福祉センター

▲講師はNHKキャスターの河野憲治さん

各地でにぎわいを見せた10周年記念講演

公開三豊市議会議員研修会



12/3 財田小学校

市議会主催の公開三豊市議会議員研修会では、財田町出身のNHKキャスター河野憲治さんが講演。「世界はどこへかうのか」をテーマに、今後の世界情勢の見通しを解説しました。また、国認定選定保存技術保持者（屋根瓦葺）の山本清一氏を招いた講演会では、姫路城のしゃほこ瓦製作のエピソードを紹介しながら、伝統的な建築物を守り伝える職人の人生観を伝えてくれました。

詫間小学校が学校給食文部科学大臣表彰を受賞

11/24 三豊市役所

学校給食で優秀な成果を上げたとして、詫間小学校が文部科学大臣表彰を受けました。福岡和信校長は、「箱の海で採った天草でところんを作ったり、学級園で育てた桜島大根をメニューに使ったりと、詫間らしさを出せたことが評価されたと思います」と市長に報告。また、朝ごはんを食べる児童を増やそうと、簡単なレシピを紹介した取り組みでも成果が表れています。

▲詫間小学校 福岡和信校長が受賞を報告

900人超のランナーが三豊路を駆け抜けた!

三豊市うらしまマラソン大会

11/20 詫間町市民運動場

市内はもちろん、北は北海道、南は宮崎県から1,001人がエントリーした三豊市うらしまマラソン大会。当日は、900人を超えるランナーが1.5キロ、10キロ、20キロの各部に参加し、瀬戸内海の景色が広がるコースを走り抜けました。また、大会運営に当たっては、約440人のボランティアスタッフが受付や警備、給水などに当たり、円滑なレースを支えました。



浦島太郎さんとハイタッチ~



▲沿道の声援を受けて元気に駆け抜けるランナー



▲同時開催したシーサイドマルシェ、みとよマルシェも大盛況!



▲スタートは詫間町体育センター前。小学生から参加できる1.5キロの部もありました

完走した出場者の皆さん



全力を出し切ってゴールできたよ



みとよチビッコ新体操 全員完走しました☆



初めてのレース出場でしたが、目標より早く走れました!



津嶋神社を見ながら走れて、気持ちよかったです



会社の仲間と走りましたみんな、10キロ完走!



たくさんの声援が力になりました